

LE CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DE LA CÔTE-DU-SUD SUSPEND SES COURS DE FRANCISATION À LA FORMATION GÉNÉRALE DES ADULTES À COMPTER DU 11 NOVEMBRE 2024

Montmagny, le 28 octobre 2024 - Afin de respecter les balises budgétaires imposées par le ministère de l'Éducation (MEQ), le Centre de services scolaire de la Côte-du-Sud est malheureusement dans l'obligation de suspendre les cours de francisation à la formation générale des adultes à compter du 11 novembre prochain.

Les élèves inscrits actuellement pourront poursuivre leurs cours jusqu'au 8 novembre prochain afin de faciliter la passation d'examens.

Par la suite, ces élèves seront redirigés vers le ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration (MIFI) afin d'explorer les options disponibles pour poursuivre leur apprentissage du français.

Nous comprenons l'impact que cette décision peut avoir sur cette clientèle immigrante qui a à cœur d'apprendre le français afin de faciliter son intégration dans la communauté ainsi que sur les entreprises et organismes qui comptent sur une main-d'œuvre francisée.

Nous vous tiendrons informés de tout changement, le cas échéant. Nous vous remercions de votre compréhension et de votre soutien continu.



Dany Grégoire
Directrice générale adjointe
Centre de services scolaire de la Côte-du-Sud